



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO

- 3 JUN 2022

Recibido.....Hs.

Exp. N°.....

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento al Grupo MIT (Medicina Interdisciplinaria y Trasplantes) de la ciudad de Santa Fe, la cual en solo cinco meses de lo que va del 2022, llevó adelante 40 trasplantes de órganos, que incluyen riñón, hígado y corazón, siendo la única institución privada pionera en trasplante.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En lo que va del 2022, Grupo MIT de Santa Fe llevó adelante 40 trasplantes de órganos que incluyen riñón, hígado y corazón. "Donar salva vidas", dijo la médica María Sol Molinas, coordinadora del Equipo de Trasplante Cardíaco de esa institución.

El pasado 30 de mayo se celebró el Día Nacional de la Donación de Órganos, bajo el lema "Donar nos une". Fue una jornada de concientización sobre la importancia de la donación para salvar las vidas de los pacientes que están en lista de espera. En lo que va del 2022, se realizaron más de 1.300 trasplantes nacionales de órganos y tejidos, con más de 500 operativos a lo largo de todo el territorio nacional. Santa Fe es una de las cinco provincias con más procesos de donación.

En este contexto, Grupo MIT (la exclínica de Nefrología), llevó adelante 40 trasplantes de órganos, número en parte condicionado por el período de pandemia que implicó gran crecimiento en las listas de espera, con menor número de operativos. En el 2021, se realizaron cinco trasplantes de corazón y se sumaron nuevos pacientes a la lista de espera.

Con el lema de este año "Donar nos une", los especialistas buscan "hacer partícipe a la comunidad y destacar el papel protagónico que tienen en lo que es el acto de donar, entendiendo que donar salva vidas".

La cardióloga destacó la incorporación en el país de una ley que vino a "colaborar con facilitar y apoyar el proceso de donación, tanto de la familia del donante como del receptor", como lo fue la Ley Justina (ley 27.447).

Un trasplante "no debe entenderse solamente como el acto quirúrgico, sino que es un proceso que comienza desde la primera consulta con el médico especialista, todo el seguimiento en estudio y en lista de trasplante, sumado al acompañamiento al pos-trasplante", contó Molinas. "A lo largo de este camino participamos más de 20 personas que trabajamos en



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

un equipo que incluye a personal médico, enfermeros, anestesistas, instrumentistas, secretaria, asistente social, psicólogo, entre otro número de personas", señaló.

Grupo MIT es la única institución privada pionera en trasplante, que tuvo sus orígenes con trasplantes renales y que luego incorporó el trasplante cardíaco y hepático. Por este motivo es que, acompañando el crecimiento y desarrollo interno, surgió el cambio de nombre a Medicina Interdisciplinaria y Trasplante (MIT), haciendo referencia al tipo de actividades que se realizan.

Por este motivo declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y reconocimiento al Grupo MIT (Medicina Interdisciplinaria y Trasplantes) de la ciudad de Santa Fe.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial